

	<p style="text-align: right;">会長 齊藤 秀之</p> <p>新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新しい年を迎えられたこととお喜び申し上げます。昨年は多くの挑戦がありました。皆様のご尽力の結果、理学療法士としての社会的な役割はますます重要なものとなりました。2025 年も、地域社会に貢献できる医療専門職として、より一層の技能向上と倫理的な行動が求められます。共に手を取り合い、より良い未来を築いていけるよう、さらに飛躍できるよう精進してまいりましょう。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。</p>
	<p style="text-align: right;">副会長 大工谷 新一</p> <p>謹んで新春のお慶びを申し上げます。旧年中は会員の皆様のご理解、ご協力により、多くの成果を達成することができました。中長期計画では本会の進むべき方向が明らかになり、また、理学療法の本質、理学療法士の業務について、本会が社会に問うことができる材料も揃いつつあります。2025 年は、さらなる理学療法士の存在意義、専門性の向上と会員への還元、地域貢献、社会貢献を目指し、協会全体で丸となって挑戦を続けていかねばなりません。本年もよろしくお願ひ申し上げます。</p>
	<p style="text-align: right;">副会長 佐々木 嘉光</p> <p>2025 年、乙巳の年の始まりにあたり、新年のご挨拶を申し上げます。本年は、「進化と成長」をキーワードに、理学療法の専門性をさらに高め、地域社会や医療現場における貢献を深化させる一年となることを願っています。特に、会員一人ひとりの力を結集し、次世代を担う若い会員の挑戦を後押ししながら、新しい価値の創造を目指してまいります。本会が未来に向けた進化を続けられるよう、共に歩み、実り多い一年を築き上げていきましょう。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。</p>
	<p style="text-align: right;">副会長 吉井 智晴</p> <p>謹んで新春をお祝い申し上げます。今年も「会員よし、国民よし、協会よし」の三方よしを念頭に事業運営に尽力致します。</p> <p>60年の節目に向けて、理学療法の核を守りつつ、社会の流れ、要請に応えるためのチャレンジ&チェンジの年になると思います。本会会員は約 14 万人、理学療法士全体では約 21 万人です。この大所帯の力を結集し、理学療法士の多様な働き方を支援できる透明性のある柔軟な組織、様々な場面での協働を推進することが重要です。是非、一緒に活動をよろしくお願ひ致します。</p>

(施設会員代表者様へ)

- ・配信先について、施設会員代表者の方はマイページより情報のご確認をお願いいたします。
- ・FAX 通信を希望されない場合は、マイページから【FAX 配信不要】の設定をお願いいたします。
- ・施設会員代表者名・施設名・FAX 番号等の変更は、施設会員代表者のマイページよりお手続きください。
- ・FAX の送付誤りがありましたら、大変恐れ入りますが、上記 TEL/FAX までご連絡ください。